

Skoltech

Москва / Moscow

Приказ / Order № 578

**О Центре исследовательской инфраструктуры /
On Research Facilities Center**

В целях уточнения Положения о Центре исследовательской инфраструктуры (Приказ от 1 марта 2023 г. № 207) (далее – Положение), в соответствии с Распределением обязанностей руководства,

In order to specify the Regulations on Research Facilities Center (Order dd. March 1, 2023 No. 207 (hereinafter – Regulations), pursuant to Delineation of Responsibilities of Executive Management,

ПРИКАЗЫВАЮ:

1. Заменить по тексту Положения слова «директор» и «директор ЦИИ» на «вице-президент по исследовательской инфраструктуре».
2. Довести Приказ до работников Института.
3. Контроль за исполнением Приказа возложить на старшего вице-президента по развитию Сафонова А.А.

I HEREBY ORDER:

1. To replace the words in the text of the Regulations “Director” and “Director of the RFC” with “Vice President for Research Infrastructure”.
2. To inform the employees of the Institute on the Order.
3. The Order is followed up by Senior Vice President for Development Safonov A.A.

**Старший вице-президент по связям
с промышленностью /
Senior Vice President for Industrial
Cooperation**

**А.К. Пономарев/
A.K. Ponomarev**

Исп./Prep. by: Журавлева Е. / Zhuravleva E.



Skoltech.RX - 236302

Идентификатор документа, задачи / ID: 236302 v.1, 133517

ДОКУМЕНТ ПОДПИСАН ПРОСТОЙ ЭЛЕКТРОННОЙ ПОДПИСЬЮ /

The document is signed with a simple electronic signature

Подписал: сотрудник / Signed: employee

Пономарев Алексей Константинович / Ponomarev Alexey Konstantinovich

Дата и время подписания / Date and time of signing 07.06.2024 22:15:46 GMT +03:00

Подпись соответствует файлу документа /

The signature corresponds to the document file Страница 1 из 1 / Page 1 from 1

Skoltech